
お寄せいただいた意見や要望について 

意
見
・
要
望
の
内
容 

英語教育の推進を挙げているが、他市と比べて充実しているとはいえない。 
市内の各学校に ALT を常駐させ、英語室やサロンなどで気軽に会話できるようにし

てほしい。 

市
か
ら
の
回
答 

 
この度は、貴重なご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございます。 
現在みどり市では、英語を核にした学力向上対策を重点施策として、様々な取組に

着手しているところです。令和６年度は、中学３年生の英語検定受検料の助成により、

多くの生徒が受検の機会を得ることができました。また、令和５年度から実施してい

る英語体験学習（Summer English Challenge）では、多くの中学生が英語漬けの３

日間を過ごしました。市内ＡＬＴの全面的な協力を得て、年々充実しています。また、

この体験学習を通して、英語学習への興味関心が高まったという声も多く寄せられて

います。 
今後も、英語教育の充実に向けて英語検定受検料の助成や英語体験学習を継続する

とともに、民間イングリッシュスクールと連携した英語学習も取り入れていく予定で

す。 
これらの取組はまだ始まったばかりであるため、永田様のおっしゃるとおりまだ不

十分な点もあるかと思います。各学校や児童生徒の声を聞きながら検討・改善を重ね、

みどり市ならではの特色ある取組にしていきたいと考えておりますので、ぜひ今後と

も経過を見守っていただければと存じます。 
また、ＡＬＴですが、市内で１１名を任用しております。２校ほど兼務をかけてい

る学校がありますが、ほとんどの学校にはＡＬＴが常駐しています。 
学校ごとに工夫を凝らし、ＡＬＴとの交流を図ったり、ＡＬＴと気軽に英会話を楽

しむ機会を設けたりしていますが、今後はすべての学校でこのような取組が実施でき

るよう、教育委員会としても投げかけていきたいと思います。 


